
L'INCONTRO A FIRENZE. IL PRESIDENTE DELL'UNIONE IGNESTI: «Cl SERVE IL SUPPORTO DELLA TOSCANA»

Mano urbanistico coordinato tra i come: la Regione dice sì
IL PROGETTO di disegnare un unico «piano
strutturale» per tutto il Mugello fa un passo
avanti. Così all'incontro che la Regione Toscana
ha promosso a Firenze sul tema della pianifica-
zione urbanistica condivisa , il Mugello non pote-
va mancare . E davanti al presidente Rossi e
all'assessore regionale all'urbanistica Marson,
insieme ai colleghi del Casentino , Vadera e Colli
marittimi pisani, si sono seduti anche i sindaci
del Mugello. Il presidente dell'Unione montana
dei Comuni Federico Ignesti è soddisfatto:
«Quella col presidente Rossi, l'assessore Marson
e i sindaci è stata una discussione positiva e pro-
ficua ed ha consentito di illustrare sia il lavoro
che stiamo portando avanti che le necessità, in
particolare un sostegno economico e un suppor-
to tecnico da parte della Regione . Rossi e Mar-
son hanno espresso apprezzamento e anche di-
sponibilità a supportarci . Per questo tra un mese
ci rivedremo per firmare un protocollo d'inte-
sa». Perché l'obiettivo di fare un piano urbanisti-
co unitario a livello mugellano era una buona
idea da tempo e da più parti caldeggiata, per con-
sentire un disegno degli insediamenti più ordi-
nato e razionale . E tutti i comuni del Mugello
sarebbero stati comunque costretti antro breve a
rimettere mano ai propri strumenti urbanistici,
perché lo impone la nuova legge regionale. Me-
glio quindi, anche per risparmiare risorse, fare
un lavoro unitario . Tanto più che la Regione so-
sterrà economicamente quei comuni che faran-
no una programmazione urbanistica di area.
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